

Fecha: 20-12-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Noticia general

Título: SEREMI DE SALUD EJECUTA INTENSAS FISCALIZACIONES

Pág.: 2 Cm2: 320,6 VPE: \$414.589

Tiraje: Lectoría: 4.200 12.600

Favorabilidad: No Definida



Dada la cercanía de Navidad, fiscalizadores de la seremi de Salud, también se trasladaron a locales de venta de juguetes en Curicó.

SEREMI DE SALUD EJECUTA INTENSAS FISCALIZACIONES

En terreno. Dicha labor se ejecutó tanto en empresas frutícolas, como en locales de venta de juguetes. Tales operativos contaron con la presencia del seremi (s) Alex Soto.

urante la jornada de ayer, personal trabajadores, fueron parte de los puntos de la seremi de Salud llevó a cabo abordados. "En este tiempo de verano se infiscalizaciones tanto en empresas crementa la producción y también la cantifrutícolas, como en locales de venta de ju- dad de trabajadores que se dedican a esta guetes. Tales operativos contaron con la tarea", acotó, justificando la realización de tal presencia del seremi (s) de Salud, Alex Soto. tipo de procedimientos.

RUBRO AGRÍCOLA

JUGUETES

En el caso de las empresas frutícolas, si bien Dada la cercanía de Navidad, fiscalizadores la citada labor apuntó, en específico, a un par de la seremi de Salud también se trasladaron de ellas, Soto recalcó la existencia de un plan, a locales de venta de juguetes en Curicó. La el cual está de manera constante revisando si idea, recalcó Soto, es poder dar cumplimiense cumple o no con la correspondiente nor- to con la respectiva normativa, la cual consimativa. Dicho punto se justifica ya que, en el dera una serie de puntos, entre ellos, la pro-Maule norte, se tiene conocimiento sobre la cedencia de los productos, su etiquetado presencia de al menos 200 empresas que se (debe estar en idioma en español, además de dedican a tal rubro. En términos generales, a una serie de advertencias. "Yo hago un llajuicio del seremi (s) la evaluación fue "positi- mado a las mismas personas que compran en va", pues si bien se encontraron algunas ob- verificar estas advertencias", señaló Soto, ya servaciones, tales puntos "son mejorables de que algunos juguetes pueden tener elemenmanera rápida". Por lo mismo, se dejaron las tos "muy pequeños" los cuales de ser ingeriindicaciones a fin de superar aquel escena- dos, "pueden causar un tema respiratorio rio, "Vamos a volver a visitar los lugares complejo". Otros productos que también esdonde ya estuvimos, para revisar que se tán siendo fiscalizados corresponden a la cumpla lo que se exige", dijo. Manejo de ga- venta de cosméticos para menores. Allí se ses y productos químicos, la mantención de busca descartar que generen algún daño a la maquinaria y sus registros, un control de piel, lo cual se podría ver reflejado, por ejemplaga y los lugares de alimentación de los plo, en alguna reacción alérgica.

En términos generales, a juicio del seremi (s) la evaluación fue "positiva", pues si bien se encontraron algunas observaciones, tales puntos "son mejorables de manera rápida".

